
E S S E N T I A L S

RECOMMENDED DOSE: Mix 1 rounded teaspoon (3.12 g) of ALLMAX 
D-Aspartic Acid in water or juice once daily upon waking on an empty 
stomach. / DOSE RECOMMANDÉE: Mélanger 1 cuillère à thé comble (3,12 g) 
d’acide D-aspartique d’ALLMAX dans de l’eau ou du jus une fois par jour au 
réveil sur un estomac vide.

Medicinal Ingredients / Ingrédients médicinaux
Serving Size / Portion: (1 rounded teaspoon / 1 c. à thé comble)        3.12 g
Servings Per Container / Portions par contenant:                                     32Δ

Amount Per Serving / Teneur par portion  % DV / VQ

D-Aspartic Acid / Acide D-aspartique 3.12 g †
† Daily Value (DV) not established. / Valeur quotidienne (VQ) non établie.

© 2025 ALLMAX Nutrition Inc. All rights reserved. Trademarks are property of their respective owners./ 
Tous droits réservés. Les marques commerciales sont la propriété de leurs propriétaires respectifs.

WARNINGS: For adult use only. Consult a healthcare practitioner prior to use if you 
have a kidney disorder, or if you are pregnant or breastfeeding. Consult a healthcare 
practitioner if you are taking prescription medication, taking hormone replacement 
therapy or have medical conditions. Consult a healthcare practitioner for use beyond 12 
weeks. Do not use if inner seal is broken. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Store in a 
cool, dry place. ALLERGEN WARNING: Produced in a facility that also handles Milk, 
Soy, Egg, Peanut, Tree Nuts, Sesame, Fish, Crustacean and Shellfish products. / 
AVERTISSEMENTS: À usage uniquement destiné aux adultes. Si vous souffrez de 
troubles rénaux, ou si vous êtes enceinte ou allaitez, avant d'utiliser ce produit, veuillez 
consulter un médecin praticien. Consulter un praticien de santé si vous prenez des 
médicaments sur ordonnance, en prenant un traitement hormonal substitutif ou ont des 
conditions médicales. Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation 
au-delà de 12 semaines. Ne pas utiliser si le sceau intérieur est brisé. GARDER HORS DE 
LA PORTEE DES ENFANTS. Conserver dans un endroit frais et sec. AVERTISSEMENT 
ALLERGÈNES: Produit dans une installation qui traite également des produits du lait, 
soja, oeuf, arachide, noix d’arbre, sésame, poisson, crustacés et fruits de mer.
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ALLMAX introduces D-Aspartic Acid (DAA) in a free-flowing powder. D-Aspartic Acid is a 
highly bioavailable form  of the more common L-Aspartic Acid. Recent human clinical 
research using oral dosages of 3.12 g per day revealed a dramatic 42% increase in serum 
testosterone levels in just 12 days [1].

Athletes and bodybuilders looking for a natural boost in testosterone have found a 
2-week on, 1-week off cycle and repeat protocol to work best. DAA supports natural 
testosterone production, making it a popular choice for those looking to optimize and 
sustain peak testosterone levels.

ALLMAX DAA is a pure, unadulterated DAA powder, allowing for precise dosing and easy 
stacking with your preferred beverage. Each lot is lab-tested for purity and quality, 
ensuring you get a clean and effective supplement.

ALLMAX présente l'acide D-aspartique (DAA) sous forme de poudre fluide. L'acide 
D-aspartique est une forme hautement biodisponible de l'acide L-aspartique plus courant. 
Des recherches cliniques humaines récentes utilisant des dosages oraux de 3,12 g par jour 
ont révélé une augmentation spectaculaire de 42 % des niveaux de testostérone sérique en 
seulement 12 jours [1].
Les athlètes et les culturistes à la recherche d'une augmentation naturelle de la testostérone 
ont constaté qu'un cycle de 2 semaines avec prise et d'une semaine sans prise et un 
protocole de répétition fonctionnaient le mieux. Le DAA soutient la production naturelle de 
testostérone, ce qui en fait un choix populaire pour ceux qui cherchent à optimiser et à 
maintenir des niveaux de testostérone de pointe.
ALLMAX DAA est une poudre de DAA pure et non altérée, permettant un dosage précis et 
une combinaison facile avec votre boisson préférée. Chaque lot est testé en laboratoire pour 
sa pureté et sa qualité, vous garantissant ainsi un complément propre et efficace.
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Δ The density of this material can vary slightly; product is packed by weight not volume. / La 
densité de ce matériau peut varier légèrement; produit est emballé par le poids n'est pas le 
volume.

RECOMMENDED USE: D-Aspartic Acid Supports Testosterone Production in Men. 
UTILISATION RECOMMANDÉE: L'acide D-aspartique soutient la production de 
testostérone chez les hommes.
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 [1] Topo et al., 2009. The role of D-aspartic acid in the release and synthesis of LH and testosterone. 
Reproductive Biology and Endocrinology, 7(1):120. https://doi.org/10.1186/1477-7827-7-120�
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